

# "Wo ich gehe - du!"

---

Von D. Staudt

18. März 2025, 09:00



„Wo ich gehe – du!“

Perspektiven auf die Welt: Dreifachausstellung im „Fronhof“.

---

Ausstellung im Fronhof, Kirchplatz 1, Meckenheim:

23. März bis 2. Mai 2025

Irene Gantke, Karyn von Ostholt-Ragenas und Bernhard Swierczek

MECKENHEIM. Aus Fundstücken im wahrsten Sinne des Wortes entstehen die Arbeiten der Schauspielerin Karyn von Ostholt-Ragenas, die sich seit Jahrzehnten neben ihrer Bühnenarbeit mit der bildenden Kunst auseinandersetzt. Unter dem Titel „Treibholz und Meeresrauschen“ zeigt sie dauerhaft Arbeiten im Vineta-Museum in Barth und im Stadtmuseum in Meckenheim.

Auch Bernhard Swierczek, 1962 geboren, schlug zunächst ganz andere (berufliche) Wege ein, bis er sich mit großer Ernsthaftigkeit seinem in der jungen Erwachsenenzeit beendeten kreativen Tun wieder zuwandte. Seine Experimentierfreude kennt keine Grenzen, er zeichnet in Blei und Kohle, malt mit Pastellkreide, Aquarell, Acryl- und Ölfarbe.

Die ausgebildete Reprofotografin und studierte Kunstwissenschaftlerin Irene Maria Gantke war 35 Jahre als Lehrerin tätig. Heute unterrichtet sie Kurse in meditativem Malen und Achtsamkeit. Ihre ersten Ölbilder entstanden bereits in den 70er Jahren, später besuchte sie die Europäische Kunstakademie in Trier und studierte bei Friedensreich Hundertwasser in Salzburg. Sie arbeitet gerne experimentell und mit einer Acryl- und Gouachetechnik.

Hier ein Einblick von Filmemacher Horst Goetze:

Hier geht es zum Film (<https://youtu.be/cB4joHktLgk>)

Öffnungszeiten der Ausstellung: Montag bis Freitag: 9:00 – 12:00 Uhr oder nach vorheriger telefonischer Absprache mit Frau Kastorp unter 02225-992420. Der Eintritt ist frei.